
 

 

 
 
 

 

         
 

COMUNE DI REGGIO NELL’EMILIA 
 

Reggio Emilia, 29/01/2022 

All'Attenzione 

del Sindaco Luca Vecchi 

Interpellanza: passerella ciclopedonale del quartiere Gattaglio. 

Dall’agosto 2020 è a circolazione limitata, quando i lavori?   

 

Passerella ciclopedonale Quartiere Gattaglio, foto del 27 Gennaio 2023 

 
 



 

 

PREMESSO CHE  
 

Il 10 Aprile 2020 chiudeva la passarella ciclopedonale del quartiere Gattaglio. Una passerella molto 

utilizzata dai cittadini che dalla zona ovest della città quando si devono recare in centro storico e 

viceversa.  

 

L’assessore ai Lavori Pubblici Nicola Tria rilasciava il 13 Luglio 2020 alla stampa la seguente nota 

pubblica. 

“Per lo stato di vetustà, avrà comunque necessità di manutenzione straordinaria ma al momento 

riusciamo ad aprirla con accessi contingentati, a beneficio di quella zona della città”. La chiusura della 

passerella era stata decisa il 10 aprile scorso e aveva scatenato non poche polemiche tra i residenti e i 

commercianti del quartiere, che temevano disagi negli spostamenti e che la zona potesse perdere di 

vitalità. “Il Gattaglio e quella passerella sono fondamentali per la città, non si vuole certo limitare il 

passaggio ma sono decisioni che sono state rese necessarie dalle condizioni dell’opera”, ha concluso 

l’assessore. 

https://www.reggionline.com/tria-necessaria-la-chiusura-della-passerella-del-gattaglio-

video/#/?playlistId=0&videoId=0 

VALUTATO CHE 

Nell’agosto 2020 Il transito sulla storica passerella avverrà lungo un corridoio con una larghezza di circa 

80 centimetri (rispetto ai circa 2 metri in situazione di normalità), con l’apposizione di due file di 

barriere ‘New Jersey’ in plastica, che limiteranno la superficie percorribile, al fine di non sovraccaricare 

la struttura, diluendo e distribuendo gli accessi. Questa soluzione permetterà infatti di scaricare il 

sovraffollamento del ponte e limitarne la portata, mantenendo condizioni statiche adeguate allo stato 

dell’arte dell’infrastruttura. 

Dall’Agosto 2020 ad oggi, 29 Gennaio 2023, lo stato della passerella è il medesimo come si può 

vedere della foto inserita in questo documento. 

CONSIDERATO CHE  
 

Il 4 Gennaio 2022 tramite comunicato stampa il sindaco Luca Vecchi e l’assessore ai lavori pubblici 

Nicola Tria rendevano noto alla città i 18 progetti finanziati con i fondi PNRR.  

 

“Sempre in materia di infrastrutture e ricucitura urbana, il finanziamento permetterà di procedere con la 

realizzazione di una nuova passerella sul Crostolo al Gattaglio, in sostituzione di quella attuale 

ammalorata dal tempo. L’intervento, che comporta un impegno di 950mila euro, consentirà anche la 

miglioria della sicurezza idraulica del tratto del torrente interessato” 

 https://www.24emilia.com/rigenerazione-urbana-a-reggio-20mln-ecco-i-progetti-finanziati/ 

 

 

https://www.reggionline.com/tria-necessaria-la-chiusura-della-passerella-del-gattaglio-video/%23/?playlistId=0&videoId=0
https://www.reggionline.com/tria-necessaria-la-chiusura-della-passerella-del-gattaglio-video/%23/?playlistId=0&videoId=0
 https:/www.24emilia.com/rigenerazione-urbana-a-reggio-20mln-ecco-i-progetti-finanziati/


 

 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

Il 20 Dicembre 2022 è stato approvato il bilancio 2023-2025. Tra gli investimenti in progetti di 
rigenerazione urbana volti a ridurre situazioni di emarginazione e degrado sociale viene annoverato: 

Progetto di rigenerazione urbana del quartiere Gattaglio – Nuova passerella ciclopedonale sul 
torrente Crostolo: 860mila euro.  
 
Dal sito del Comune si può leggere: Il progetto - finanziato nell'ambito della Missione 5 "Inclusione e 
coesione" - prevede la totale demolizione del ponte esistente in calcestruzzo ormai ammalorato e la 
costruzione di una nuova passerella ciclopedonale sul torrente crostolo. 

L’intervento si pone come obiettivo di ripristinare la funzione strategica di collegamento al quartiere 
Gattaglio di Reggio Emilia realizzando un manufatto durevole e altamente performante. 

La nuova passerella avrà linee pulite, non prevederà pile in alveo e sarà quindi a unica campata in 
acciaio. 

Si chiede al sindaco e la Giunta 
 

- Perché c’è una discrepanza tra i fondi del PNRR e quelli messi bilancio di 90mila euro (da 950mila 
euro annunciati a Gennaio 2022 agli 860mila del bilancio del Dicembre 2022). 
Con i 90mila euro di differenza saranno realizzate altre opere a beneficio del quartiere? 
 

- Cosa si è fatto dal 4 Gennaio 2022, data annuncio dell’opera in conferenza stampa, ad oggi. 
 

- Come mai ci sono voluti oltre 3 anni per mettere le risorse per risolvere il problema 
considerando che la passerella è stata considerata dalla Giunta, citiamo: “Il Gattaglio e quella 
passerella sono fondamentali per la città” 
 

- Quando partiranno i lavori e che cronoprogramma avranno.  
Se cambierà la viabilità e la sosta nel quartiere e come.  
 

- Come si intende comunicare alla attività economiche e sociali oltre che ai residenti questi lavori e 
le loro tempistiche. Se sarà realizzata una assemblea pubblica in quartiere.  
 
Si richiede inoltre la risposta scritta da inviare mezzo mail a dario.delucia@comune.re.it  
 

 
I Consiglieri Comunali 

Dario De Lucia e Fabrizio Aguzzoli (Coalizione Civica) 
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